



Infografía

Nicol Gómez

Noveno grado

¿Qué es la ilustración?

- ▶ La ilustración es la salida del hombre de la incapacidad de servirse de su propio entendimiento, sin la guía del otro. Nosotros mismos somos culpables de la falta de decisión y valor para servirse por si mismo de el sin la guía del otro y de aquí el lema de la ilustración ¡te valor de servirte de tu propio entendimiento!. Una de las causas de que la gran mayoría de los hombres permanezcan en la minoría de edad a lo largo de la vida. Es considerado peligroso pasar a la mayoría de edad ya que es tan cómodo ser menor de edad, si tengo un libro que piensa por mi, un director espiritual que reemplaza mi conciencia moral, un medico que me prescribe la dieta, etc... entonces no necesito esforzarme si puedo pagar, no necesito pensar si otro por mi asumirá tan fastidiosa tarea. Es difícil para todo individuo salir de la minoría de edad, incluso se a tomado afición y se siente realmente incapaz de valerse por su propio entendimiento

Kant piensa que los seres humanos pueden llegar a ser libres y esta libertad consiste en dejar atrás la minoría de edad que para él es llegar a pensar por nosotros mismos, no aceptar lo que nos digan sino que a partir de todos los datos a nuestro alcance, y creer en lo que eres capaz de hacer por tus propios medios sin necesitar del otro. La minoría de edad, difundiría a su alrededor el espíritu de una estimación racional del propio valor y de la vocación de todo hombre a pensar por si mismo, aquel publico que había sido sometido a este yugo por ellos obliga mas tarde, a los propios tutores a someterse al mismo yugo; y esto es algo que sucede cuando el publico es incitado a ello por algunos de sus tutores incapaces de cualquier ilustración. Pero para ello esta ilustración únicamente se requiere libertad, y por, cierto, la menos perjudicial entre todas las que llevan ese nombre, a saber, la libertad de hacer siempre y todo lugar uso publico de la propia razón y este debe ser siempre libre; solo este uso pueda traer ilustración entre los hombres. En cambio el uso privado de la misma debe ser a menudo estrechamente limitado sin que ello obstaculice, especialmente el progreso de la ilustración, llamo uso privado de la misma a la utilización que le es permitido hacer de un determinado puesto civil o función publica



Todo esto es aplicable a la sociedad actual solo parcialmente. La vida diaria nos aporta lo que podríamos llamar una “historia personal”. Esta “historia personal” es la trayectoria de nuestra vida, acciones y pensamientos. Para nosotros, esta historia nos condiciona notablemente, ya que actúan los lazos sociales cuando tomamos una decisión, ésta está claramente influenciada por el temor a decepciones a los demás, a no hacer lo que se esperaba de nosotros



La Ilustración.

Objetivo:

